



阪南地域で一斉スタンディングに201人参加

職員や利用者がコロナ禍でも安心・安全で利用できる施設をめざして

福祉保育労 財団分会 三野 孝通さん

私が働いている城東特別養護老人ホームでは、当初は利用者がコロナ感染した場合は、「病院での入院」だと認識していましたが、昨年の1月、厚労省より「病床が逼迫しているので、施設内で感染者が出た場合はその

阪南地区協議会が加盟する戦争法に反対する阪南地域連絡会は3月19日、国道26号線の9カ所で「憲法改悪反対！ウクライナ侵略抗議！」の一斉スタンディング行動を実施。参加者は「9条改憲NO」「ロシアはウクライナへの侵略やめよ！」などのプラカードを掲げ、アピールしました。

北河内地区協議会は3月19日、くすは駅前でなまづくり宣伝を50人の参加で行いました。春闘ビルとともに、ロシア領事館への抗議ハガキ付ビルも配布。それぞの弁士から「労働組合に入ろう」と組織拡大宣伝と、「ロシア軍はウクライナから撤退を」とロシアへの抗議宣伝も同時に実行されました。

普通に働けばまともに暮らせる賃金を！仲間づくり宣言

北河内地区協議会は3月19日、くすは駅前でなまづくり宣伝を50人の参加で行いました。春闘ビルとともに、ロシア領事館への抗議ハガキ付ビルも配布。それぞの弁士から「労働組合に入ろう」と組織拡大宣伝と、「ロシア軍はウクライナから撤退を」とロシアへの抗議宣伝も同時に実行されました。

普通に働けばまともに暮らせる賃金を！仲間づくり宣言

私が働いている城東特別養護老人ホームでは、当初は利用者がコロナ感染した場合は、「病院での入院」だと認識していましたが、昨年の1月、厚労省より「病床が逼迫しているので、施設内で感染者が出た場合はその

PCR検査に時間がかかりましたが、昨

日待ち、結果に3日

かかりましたが、昨

日待ち、結果に3日